

Querid@s amig@s de El Recuenco:

Un año más, hemos disfrutado de unas fiestas junto con nuestros amigos, nuestras peñas, nuestra familia, etc. Desde el Ayuntamiento, queremos agradecer a la Comisión de Festejos y a nuestras asociaciones su implicación y participación para hacer que cada año nuestras fiestas tengan más actividades y mejores.

Como alcalde, quiero compartir un par de reflexiones de este primer año de fiestas al frente del Ayuntamiento.

En primer lugar, nos sentimos muy satisfechos de las actividades realizadas y de su calidad, pero veo indispensable seguir trabajando para que haya actividades pensando en más públicos y no solo en actividades nocturnas. Un buen ejemplo es el vermú flamenco de este año, que ha recibido prácticamente un apoyo unánime.

Además, hemos conseguido tener unas magníficas fiestas y, a la vez, un ahorro de 7.342,03€ frente al año anterior, gracias a la colaboración much@s y a algunas nuevas medidas puestas en marcha. Sin embargo, en un pueblo tan pequeño, necesitamos seguir reduciendo la aportación del Ayuntamiento, para poder arreglar calles, mejorar la red de agua, tener más y mejores servicios públicos, etc. Estas fiestas nos las hemos podido permitir gracias al novedoso proyecto de gestión forestal conjunta con la Mancomunidad Alto Tajo y los ingresos generados para el Ayuntamiento.

En este sentido, desde el Ayuntamiento, junto con la actual Comisión de Festejos, estamos terminando una planificación para conseguir más ingresos a lo largo del año, con diferentes actividades abiertas a otros pueblos y a todos los públicos, inspirándonos en lo que ya funciona bien en pueblos vecinos. El objetivo es seguir manteniendo unas fiestas de primer nivel como las que disfrutamos y poder seguir mejorando nuestro querido pueblo.

En segundo lugar, para organizar las fiestas y para ejecutar esta planificación, necesitamos más colaboración y de más personas. Es muy duro organizar todo lo que conllevan los festejos populares y taurinos siendo pocas personas, como ocurre en la actual comisión. Los trabajos para organizar las próximas fiestas ya han empezado y, por eso, queremos organizar una reunión abierta a todas las personas que quieran ayudar, en la medida de sus posibilidades, a organizar y a hacer realidad unas fiestas de las que disfrutamos tod@s. Sin esta colaboración, poco a poco no será posible seguir organizando muchas de las actividades y eventos de los que disfrutamos.

El Recuenco es la envidia de muchos pueblos de nuestra zona, con actividades para todos los públicos: desde una música de mucha calidad hasta unos festejos taurinos como pocos quedan en nuestra zona. Esto es gracias a un pueblo participativo y lleno de gente con buenas ideas y predisposición. Sigamos mejorando, para disfrutar cada año más de las fiestas y para ver a nuestro querido pueblo en las mejores condiciones.

Un fuerte abrazo,  
Enrique Collada.  
Alcalde de El Recuenco